

4 A : OPINIÓN



PROTÁGORAS

- **No será fácil para Adrián de la Garza –y en realidad para ningún alcalde– convencernos de las bondades de lo trabajado estos casi tres años de administración, puesto que muchos avances son del tipo que no se ven a simple vista.**
- Por ejemplo: la administración de De la Garza hizo una chamba sobresaliente en ordenar el desastre financiero que había dejado Margarita Arellanes, pues bajaron considerablemente el gasto y pagaron y renegociaron deuda; tanto, que mejoró la calificación crediticia que da **Fitch Ratings** al municipio... Pero esas cosas no se ven, porque sencillamente no son obras ni físicas ni lucidoras.
- **Otro: la fuerte inversión en sistemas de seguridad (\$700 millones) le dio un salto cuántico al C4 regio y a la manera que se vigila la ciudad, pero los resultados aún palidecen debido a que los crímenes de alto impacto, que en realidad le toca combatir al estado y a la federación, han seguido aumentando. La gente no se sentirá más segura hasta que esos crímenes no disminuyan.**
- Pero lo que sí es palpable y siempre vamos a recordar de la administración de Adrián, es el haber pintado más de 15,000 fachadas de viviendas de sectores populares...
- **Con esta acción, los cerros que se habían vuelto iconos de marginación, desatención y pobreza, ahora al menos han embellecido su entorno, y aunque el tema profundo de desigualdad no esté resuelto, al menos el haber dotado a estos polígonos de un poco de autoestima genera una espiral positiva de búsqueda de superación en todos los sentidos.**
- Lo cierto es que, al menos en el tema de estos cerros ahora multicolores, Monterrey es uno antes y después de la administración de De la Garza... Un sello que vale la pena reconocerle al hombre...

